

令和3年8月24日

保護者各位

SENDAI 中央理容美容専門学校  
校長 横橋 健

### 令和3年度創作発表会の中止について

残暑の候、保護者の皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げます。また、常日頃、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り衷心より感謝申し上げます。

さて、7月20日付の文書でお知らせしましたが、令和3年度の創作発表会は9月11日（土）に仙台サンプラザホールで開催する予定でした。しかしながら、昨今の宮城県および仙台市における新型コロナウイルス感染拡大の状況が深刻であることを踏まえ、残念ながら「創作発表会は今年度も中止とする」と判断いたしました。

何より学生の安全を最優先として、昨年来新型コロナウイルスへの対応を行ってきました。現在までそれなりの効果を上げてきており、これまで学校内での感染は皆無でした。

しかしながら、現在蔓延しているデルタ株を初めとする変異株の感染力が従来株に比べ格段に上がっていることを考えると、創作発表会までの3週間の学生の練習時における感染を防止することが極めて難しいのではないかと、この判断に至りました。

現在、宮城県内で毎日ほぼ200名以上の新規感染者が報告され、病床が逼迫しているとのことも連日報道されています。このような中で創作発表会を開催し、その練習過程も含め、新型コロナウイルスに感染する学生を一人も出さないということは非常に難しいと判断いたしました。

これまで練習をしてきた学生、指導してきた教職員の無念の気持ちは、十分に理解しています。学校としてもなんとか開催できないかと様々な角度から検討してきましたが、最終的に、練習段階の感染防止が非常に困難であるとの判断をせざるを得ませんでした。学校にとって苦渋の決断でしたが、やむなく中止との結論に達しました。

なお、中止に伴う費用の返金等に関しましては、キャンセル料等の支払いが済み次第、一人あたりの返金額を算出し、後日お知らせいたします。

上記の通りの理由で今年度の創作発表会も中止との判断をいたしました。保護者の皆様には何とぞご理解賜りますよう、お願い申し上げます。